

Voleibol



El equipo de La Calzada posa en uno de los banquillos. | LA CALZADA

La Calzada sigue con su mejoría y vuelve a ganar

Las gijonesas superaron por 3-1 al Villaseca de la Sagra y confirman su gran segunda vuelta

Dani BLANCO
GIJÓN

La Calzada sigue con su buena marcha en la segunda vuelta en la que ha logrado ocho triunfos en los diez encuentros que lleva disputados. La última victoria se produjo ante el Villaseca de la Sagra, al que superó por 3-1.

Las jugadoras gijonesas, dirigidas por José Manuel y por Iván Pérez, se impusieron al conjunto toledano gracias a su mayor eficacia y fuerza física en el tramo final del encuentro. En el primer set, La Calzada logró el primer parcial por 25-23, mientras que el segundo se de-

cantó del lado visitante por 21-25, pese a los intentos de reacción de La Calzada, que se había situado diez puntos por debajo en el marcador.

Las gijonesas dieron muestras de superioridad en el tercer set, en el que se convirtieron en claras dominadoras al anotarse este parcial con un cómodo 25-11. Apoyadas en un mejor saque, destacaron Bea Hernández y Carmen Benítez. Mayor oposición se encontraron en el cuarto y definitivo set en el que lograron vencer por 25-22 para cerrar el encuentro, pero el mayor ritmo les llevó a cerrar el encuentro con el favorable 3-1.

En este encuentro, por parte de La Calzada, actuaron: Carmen Benítez, Sara, Bea, Ayelen, Carmen López, Laura Crego, y Alba como libero -siete inicial-. También jugaron Fany, Laura Díaz, Nerea y Naty Peña. Los técnicos aprovecharon la ocasión para dar mayor presencia a jugadoras juveniles. Con esta victoria, La Calzada suma tres puntos más en su casillero y alcanza los 37 que le colocan con comodidad en la sexta plaza a falta de una jornada. Las gijonesas optan a auparse a la quinta posición, aunque dependerán de los resultados que se den en la próxima jornada, en el que La Calzada descansará.

El infantil A del Grupo Covadonga continúa en racha

El conjunto grupista se proclamó campeón de los Juegos Escolares

D. BLANCO
GIJÓN

Cuarenta y dos sets a favor y ninguno en su contra. Esos son los registros que ha presentado el equipo infantil A del Grupo Covadonga para hacerse con el título de campeonas de los Juegos Escolares del Principado de Asturias en su categoría.

La marcha del equipo que entrena José Castro es impecable. En esta ocasión, las grupistas lograron el pleno de triunfos con catorce victorias en otros tantos encuentros y, además, sin encajar ningún set en su contra, lo que deja patente el gran dominio mostrado por el conjunto del Grupo Covadonga.

Al margen de su dominio en los Juegos Deportivos del Principado, el conjunto infantil continúa invictas desde que cayesen derrotadas en diciembre del 2014,

cuando perdieron en la final de la Copa de España ante el Soller. Desde entonces, el Grupo Covadonga no ha encontrado oposición y cuenta entre sus conquistas con el Campeonato de España de 2015, que se disputó en Asturias. Un título que ahora pretenden defender y para el que se preparan. Será a finales de mayo, en Sant Cugat del Valles, donde intentarán repetir el mismo éxito.

El equipo grupista, que está cosechando unos grandes éxitos, está formado por las jugadoras: Marta Fernández, María Junquera, Paula Lorenzana, Ana Martín, Covadonga Mitre, Arianna Sol, Elena Rodríguez, Sara Frade, Ángela González, Alejandra Lebron y Lucía Montes.

Por su parte, el equipo infantil 2002, que este año dio el salto a la A-1, quedó en una meritoria quinta posición, logrando seis triunfos.



Equipo infantil A del Grupo Covadonga. | RCOO

Rugby

El Mikes no puede con el poderío del Salvador ni del Vrac

D. B.
GIJÓN

Los equipos del Mikes sub 16 y sub 18 no pudieron presentar batalla ante el Salvador de Valladolid y el Vrac, respectivamente. Los gijoneses, dentro de las ligas de Castilla y León, fueron claramente superados por conjuntos con un nivel técnico más alto.

Sin embargo, pese a las derrotas, el Mikes respondió a la perfección ante el desafío de participar en esta competición tan exigente. Los primeros en saltar al campo fueron

los sub 16, que se encontraron ante un gran rival. La envergadura de los jugadores vallisoletanos hacía que fuesen necesarios varios jugadores gijoneses para detenerlos, con los consiguientes huecos que facilitaban el rápido juego del Salvador. El Mikes intentó en todo momento lograr el ensayo del honor, pero no fue capaz de conseguirlo y finalizó el encuentro con un contundente 0-85. Por parte del Mikes sub 16 participaron: Hugo, Izan, Ángel, Berros, Quintero, Aitor, Portos, Jesús, Guille, Rellán, Andrés, Pedro, Óscar, Saúl y Bra-



Una acción del encuentro entre el Mikes y el Vrac. | MIKES

yan. En el choque, también participó Dani.

Posteriormente, fue el turno del equipo sub 18, que se enfrentó al Vrac que, al igual que el Salvador, participa en la liga madrileña, la más potente de España. Pese a ello, el Mikes sub 18 presentó mayor oposición ante un conjunto rápido y efectivo que tuvo que emplearse a fondo. Tras irse al descanso con un 6-15, el Vrac aprovechó el desgaste defensivo para mostrar su superioridad física y técnica y romper el encuentro.

En los últimos quince minutos, llegaron las mayores facilidades, hasta alcanzar un 6-54. Un resultado demasiado amplio por lo visto en el terreno de juego. Por parte del Mikes sub 18 participaron: Kiko, Coro, Maroto, Rellán, Alto, Diego, Chaves, Abraham, Asier, Marcos, Sevilla, Juanch, Hugo, Jeison y Nacho. También entraron Pedro y Guille.